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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月４日（月）①午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 ２０番議員 豊田 紀代美 君 （会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 国民健康保険税

について 

 

 

 

 

 

 

２ 子育て応援施策

について 

 

 

 

 

 

 

 

３ もったいなかレ

ストランin三角西

港について 

 

 

 

 

４ 空き家対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）本市の現状と課題について問う。 

 

（２）民生常任委員会で視察研修（大阪府高石市）の累

積赤字を解消した取組について問う。 

 

（３）本市の今後の方針について問う。 

 

 

（１）本市の取組と課題について問う。 

 

（２）民生常任委員会で視察研修（兵庫県加西市）のラ

イフステージに応じた子育て支援事業について問

う。 

 

（３）定住化に向けた各種取組について問う。 

 

 

（１）１０月２９日に開催され、各局のテレビ報道で取

り上げられ大盛況であった。取組の成果と課題につ

いて問う。 

 

（２）来年度の開催予定について問う。 

 

 

（１）広報ウキカラ１１月号に空き家対策の特集記事が

あった。本市の取組状況について問う。 

 

（２）会派新志会の視察研修（富山県上市町）の０(ゼロ)

円空き家バンク（空き家解消特別推進事業の創設）

について問う。 

 

（３）本市空き家対策の課題と今後の施策について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月４日（月）②午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 １０番議員 山森 悦嗣 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 介護保険事業計

画について 

 

 

 

 

 

 

２ 国営基盤整備に

ついて 

 

 

 

３ 旧豊野小学校周

辺整備について 

 

 

 

 

 

４ 企業誘致につい

て 

 

（１）介護保険制度の現状について 

 

（２）第８期介護保険事業計画期間における保険給付費

の状況について 

 

（３）次期第９期計画期間における介護保険料について 

 

 

（１）施設園芸で使用する水道水について 

 

（２）農業経営者からの聞き取り調査について 

 

 

（１）旧豊野小学校グラウンドについて 

 

（２）豊野町農業者トレーニングセンターについて 

 

（３）豊野町児童館について 

 

 

（１）企業誘致の進捗状況について 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長

教 育 長 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月４日（月）④午後２時１０分～３時１０分 

質 問 者 １３番議員 高橋 佳大 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 内水対策の遊水

地における野球場

を含む総合グラウ

ンド誘致について 

 

 

２ 不知火美術館に

ついて 

 

 

３ 本市の土地改良

について 

 

 

 

 

 

４ 小川中学校につ

いて 

 

（１）本市で大雨時に浸水する箇所は何か所くらいある

のか、あればその対策はされているのかを問う。 

 

（２）野球場を含む総合グラウンドの誘致について問う。 

 

 

（１）障がい者及びその介助者における美術館の観覧料

について問う。 

 

 

（１）現在の土地改良の状況を問う。 

 

（２）今後、合併して一本化への検討が必要と思うが、

するとすれば時期はいつ頃なのか。また、障害は何

なのかを問う。 

 

 

（１）登校階段の中央に手すりが必要だと思うがどうか。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月５日（火）①午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 ４番議員 河野 真理 君 （会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 本市のＰＲにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ 子どもを狙う犯

罪について 

 

 

 

３ 子どもの平日休

みについて 

 

 

 

（１）ＳＮＳ等を利用した本市のＰＲの状況と成果につ

いて問う。 

    

（２）Instagramや YouTubeを使ったＰＲについて問う。 

 

（３）課題と今後の方向性を問う。 

 

 

（１）本市の小学生の携帯所持率を問う。 

 

（２）詐欺、マルチ勧誘等対策の教育を問う。 

 

 

（１）本市の状況について問う。 

 

（２）県の方針について問う。 

 

（３）今後の展開について問う。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月５日（火）②午前１１時１０分～１２時１０分 

質 問 者 １１番議員 三角 隆史 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 三角西港につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域振興につい

て 

 

 

 

 

 

３ 教育振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

４ 行政区再編につ

いて 

 

 

 

５ 鳥獣対策につい

て 

 

（１）建造物の補修について問う。 

 

（２）歩道整備について問う。 

 

（３）トイレ整備について問う。 

 

（４）今後の振興策について問う。 

 

 

（１）戸馳の振興策について市の考えを問う。 

 

（２）企業誘致について市の考えを問う。 

 

（３）スポーツ振興策について市の考えを問う。 

 

 

（１）学童保育について市の考えを問う。 

 

（２）青海小学校体育館の建て替えについて市の考えを

問う。 

 

（３）中学校部活動の社会体育移行について市の考えを

問う。 

 

 

（１）行政区再編へ向けての市の考えを問う。 

 

（２）民生委員・児童委員に対する市の考えを問う。 

 

 

（１）現況について問う。 

 

（２）補助のあり方について市の考えを問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月５日（火）③午後１時００分～２時００分 

  

質 問 者 ８番議員 原田 祐作 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 過疎対策につい

てに 

 

 

 

 

 

 

 

２ 行政区について 

 

 

 

 

３ 子育て支援体制

について 

 

 

 

 

 

（１）公共施設の現状について 

 

（２）運用計画策定について 

 

（３）公共施設の果たす役割について 

 

（４）今後の在り方について 

 

 

（１）業務委託契約について 

 

（２）委託業務について 

 

 

（１）支援を必要とする保護者へのサポート体制につい

て 

 

（２）専門職によるサポート体制について 

 

（３）今後の取組について 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

教 育 長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月５日（火）④午後２時１０分～３時１０分 

 

質 問 者 １８番議員 河野 正明 君 （会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 食品ロス削減へ

の住民運動のさら

なる推進について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域の活性化に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

（１）食品の廃棄を削減する食品流通サービスの展開に

ついて問う。 

 

（２）在庫食品や未利用食品の寄付の普及拡大について

問う。 

 

（３）出荷や加工前に廃棄されている地域の食材の活用

について問う。 

 

 

（１）地方創生、地域活性化のためには、大手企業の誘

致が大きな効果が出ると考えるが、本市の取組につ

いて問う。 

 

（２）これまでの企業などからの問い合わせの実績につ

いて問う。 

 

（３）企業誘致には、企業が一定の条件を満たした事業

計画に対する県の認定が必要だが、本市として、わ

が地域でその認定に対して、何が課題かの整理はさ

れているのかを問う。 

 

（４）地方創生関係交付金を利用して取り組んでいる事

例を問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月６日（水）①午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 ２１番議員 中山 弘幸 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 
１ 市職員及び特別
職の副業・兼業に
ついて 

 
 
 
 
 
 
 
 
２ 農業の人材不足
について 

 
 
 
３ 子宮頸がんワク
チン接種について 

 
 
 
 
 
４ 宇城広域消防西

分署の移転につ
いて 

 
 
 
 
 
 
５ 西港について 

 
（１）副業の定義について 
 
（２）職員の副業・兼業について 
 
（３）特別職の副業・兼業について 
 
（４）具体的な事例について 
 
（５）本市の副業についての見解について 
 
 
（１）全国的な取組について 
 
（２）週末アグリについて 
 
 
（１）本市の取組について 
 
（２）副反応について 
 
（３）接種時の説明について 
 
 
（１）移転場所選定について 
 
（２）場所選定のプロセスについて 
 
（３）地域的バランスについて 
 
（４）地域への説明について 
 
 
（１）活性化に向けた指定管理の導入の意義について 
 
（２）指定管理業者選定について 
 
（３）提案の内容について 
 
（４）もったいなかレストランについて 

 
市   長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市   長 
 
 
 
 

市   長 
 
 
 
 
 
 

市   長 
 
 
 
 
 
 
 
 

市   長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月６日（水）②午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 ３番議員 村上 真由子 君（会派：清明会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 防災無線につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 加齢による聴覚

障害の補聴器助成

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）現在の防災無線の設置状況について問う。 

 

（２）防災無線の活用状況について問う。 

 

（３）防災無線の機能について問う。 

 

（４）聞き取りにくい場合の対応について問う。 

 

（５）防災ラジオの活用について問う。 

 

 

（１）市内の高齢者の聴覚障がい者・障がい児の現状に

ついて問う。 

 

（２）障害福祉の補装具費支給制度について問う。 

 

（３）高齢者補聴器購入費用助成について問う。 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和５年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和５年１２月６日（水）③午後１時００分～２時００分 

  

質 問 者 １２番議員 坂下  勳 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 防災について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 水道事業につい

て 

 

 

 

 

３ 公共機関につい

て 

 

 

 

 

（１）ハザードマップ作成について 

アンダーパスの記載及び視覚障害者向けのハザー

ドマップ作成は喫緊の課題と思うがどうか。 

 

（２）避難行動要支援者名簿提供について 

災害の発生に備え、災害対策基本法第 49条の 11第

2項の規定により名簿情報を提供してはどうか。ま

た、提供できない場合は提供できる条例を制定する

べきと思うがどうか。 

 

 

（１）水道事業について 

水道管漏水箇所の早期発見と修繕を実施すること、

また、急速な人口減少や施設・管路の老朽化に伴い

県が推進する水道事業広域化について問う。 

 

 

（１）ＪＲ三角線について 

地方鉄道の存廃が問題となっている中、ＪＲ三角線

の輸送密度は千人未満、営業損益は赤字とＪＲ九州

は公表している。本市としての利用促進策を問う。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 


